

FolkCuba 2017: El próximo mes de julio en La Habana



La Habana, 16 junio (RHC)- El Laboratorio Internacional de Folklor FolkCuba 2017, se desarrollará en la capital cubana del 3 al 15 de julio, informaron hoy los organizadores.

En una nota de prensa, el Conjunto Folklórico Nacional precisó que el evento se celebra desde hace más de tres décadas con el propósito de instruir a quienes muestren interés por la cultura popular y la influencia de las tradiciones africanas y españolas, expresada en danzas, toques y cantos.

Los miembros de esa institución serán los encargados de impartir las clases, que incluirán también sesiones de mambo, son, chachachá, pilón, mozambique y conga y los elementos básicos del complejo de la rumba (yambú, columbia y guaguancó).

El programa también comprende las danzas y cantos de la religión Yoruba, del Palo Monte, el Bantú y la Makuta.

Los interesados podrán aprender más de la música de este país, adquirir conocimientos sobre la ejecución de las tumbadoras, las claves, el bombo, la caja y los tambores batá, entre otros instrumentos de percusión, destaca la nota.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/132859-folkcuba-2017-el-proximo-mes-de-julio-en-la-habana>



Radio Habana Cuba